



## REFLEXIONES EN TORNO A LA JUSTICIA PENAL INTERNACIONAL

El profesor de Derechos Humanos y Asuntos Globales del campus de Madrid de la Universidad de Siracusa, Hernando Valencia, impartió ayer un curso sobre derechos humanos y justicia penal internacional en la Hospedería Fonseca, dentro del Programa de Estudios Abiertos del Instituto de Iberoamérica. El curso ofreció una visión de conjunto del régimen de protección de la dignidad humana, que incluye los organismos de control y vigilancia de los derechos humanos y los tribunales penales internacionales.



Hernando Valencia disertó en la Hospedería Fonseca. :: ALMEIDA